

Legendario judoca francés Riner pierde chance de nuevo oro olímpico



La Habana, 30 jul (RHC) El legendario judoca francés Teddy Riner, doble campeón olímpico en más de 100 kilogramos, cedió hoy en los cuartos de final de los Juegos de Tokio 2020 y perdió la oportunidad de una tercera corona.

Riner, 10 veces titular mundial, cayó por waza-ari a los 4:29 minutos de combate ante Tamerlan Bashaev, del Comité Olímpico de Rusia y actual número uno de la clasificación universal.

El gallo de 32 años no podrá igualar la proeza del japonés Tadahiro Nomura, monarca olímpico de los 60 kilos en las Olimpiadas de Atlanta 1996, Sídney 2000 y Atenas 2004.

La de hoy es la segunda derrota del francés en los últimos 11 años, la primera la sufrió ante el japonés Kokoro Kageura en febrero de 2020 en el Grand Slam de París, ese revés le quebró una racha de 154 victorias consecutivas.

Desde ese descalabro solo compitió en un gran certamen internacional, el Masters de Doha disputado en enero de 2021, y en esa lid árabe conquistó el título.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265551-legendario-judoca-frances-riner-pierde-chance-de-nuevo-oro-olimpico>



Radio Habana Cuba